



Hermann Unterrainer

Telfs am 14.07.2011, 11:27 Uhr

Neururer Hubert

Liebe Trauerfamilie und Angehörigen.

Nicht das Sein und nicht das Haben,
stellt den Wert des Menschen dar,
nur das eine zählt im Leben,
was der Mensch dem Menschen war.

Möchte ihm der Herrgott für all seine
Aufopferung für seine stets verantwortungsvolle verlässliche und zuverlässige Hilfsbereitschaft
bei einigen Vereinen und ständige Freundlichkeit ausreichend belohnen und den
entsprechenden Dank und die gebührende Ruhe zukommen lassen.
Denke gerne an meine Jugendzeit in Ried zurück, wo ich Hermann und auch seinem bereits verstorbenen Bruder
Helmut und Eltern in der Hintergasse jeweils ganz nett und unterhaltsam begegnen durfte.

Der Herr schenke ihnen wohlverdient die ewige
Ruhe.

In tiefster Verbundenheit und Anteilnahme;
Hubert Neururer

Imst am 14.07.2011, 03:48 Uhr

Brigitte Gander (geb Strobl)

Lieber Hermann,

viele gute Gespräche mit dir, und vor allem dein lächeln werden mir in Erinnerung bleiben!
Pfiat di !!

Aufrichtiges Beileid entbietet
Brigitte